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Composition du Conseil d’Administration : 

Représentants de l’AHDC : Adeline BERGER, Jean-Pierre CULEUX (secrétaire adjoint), Marie-Ange ROUSSEL, Michel 

THOMAS (vice-président) 

Représentants de l’ADAPEI 91 : Josette DAVID, Annie GRÉBÉ (vice-présidente), Annette LABARRE, Annick RABAROT 

Membres élus en AGO : Virginie AMIEUX, Maryvonne BOQUET (membre du bureau), Monique CHEVALIER-CECCALDI 

(présidente), Véronique COUSINOU (secrétaire), Gérard DIAZ, Mireille GENET, Michèle PINCEMIN (trésorière)  

Membre coopté : Marie LEPRÊTRE, Martial TORQUÉAU 

Maire de Dourdan : Paolo DE CARVALHO 

HISTOIRE 

L’IADES est née en 1984, suite au regroupement de 2 associations locales, 

dans le but de créer et gérer des établissements à Dourdan destinés à accompagner 

des personnes adultes en situation de handicap. 

2006 

Ouverture du foyer d’hébergement 

et du SAVS « Châteaudun » 

Ils accompagnent aujourd'hui 

45 personnes travaillant 

en ESAT, retraitées ou sans activité 

professionnelle 

Ouverture du foyer 

de vie « Les Soleils d’Or » 

Il accueille 58 personnes  

1993 1991 

1990 

1984 

Ouverture du CAT 

« Les Ateliers de l’Ermitage » 

Devenu ESAT, il accompagne 

70 travailleurs dans leur parcours 

professionnel 

Création de l’IADES 

(Inter Association Dourdan Essonne Sud) 

suite au rapprochement de l’APAEI  

Essonne Sud et de l’AHDC et au soutien  

des familles Ceccaldi-Pavard 

et Lefèvre-Minot donatrices des terrains 

Ouverture 

du centre d’activité 

de jour pour tous 

« Arc En Ciel » 

Ouverture du foyer 

d’accueil médicalisé « Myosotis » 

Il accueille 18 personnes polyhandicapées 

et 12 personnes ayant des Troubles du 

Spectre Autistique 

2004 
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L’ÉDITO 
 

De la solidarité, des moments heureux et de l’espoir. Cette année 2024 a été 

marquée par des événements qui ont illuminé notre quotidien à l’IADES, à commencer 

par le Jumbo Run, une journée exceptionnelle de partage et de complicité. Motards, 

bénévoles et participants ont vécu ensemble un véritable bonheur partagé, unissant 

leurs forces et leurs sourires. 

La semaine Ensemble dans la ville a tenu toutes ses promesses malgré les caprices 

de la météo. Ce rendez-vous a permis encore une fois, de sensibiliser, de rassembler et 

de célébrer notre engagement pour l’inclusion. 

Des projets porteurs d’espoir ont également marqué cette année : plusieurs initiatives 

en cours ont reçu un soutien inédit de donateurs généreux. Cet élan de solidarité nous 

pousse à aller encore plus loin, pour imaginer et construire un futur toujours plus inclusif. 

Par ailleurs, nous avons poursuivi notre démarche vers la modernisation de nos 

services. La dématérialisation de la gestion de nos factures, initiée après la crise sani-

taire, est désormais pleinement opérationnelle. Cette transition numérique a redynamisé notre fonction comptable, améliorant 

l'efficacité et la qualité de nos processus administratifs. 

Et si nous n’avons pu fêter dignement ces quatre décennies de notre association, ce sera fait le mardi 4 février prochain. 

Bien sûr, la vie à l’IADES n’est pas exempte de défis. Nous faisons face à des contraintes, des imprévus, et parfois des 

déceptions. Mais cela ne définit pas notre quotidien. Ce qui prime, ce sont les moments heureux, les réussites et les progrès qui 

jalonnent nos actions. 

Ces choses qui vont bien, ce sont les professionnels et les bénévoles de l’IADES qui les rendent possibles. Leur 

engagement, leur créativité et leur dévouement donnent vie à notre mission et transforment chaque obstacle en opportunité. 

Belle année 2025 à tous, 

Avec toute ma reconnaissance, 

Monique Chevalier-Ceccaldi 

BULLETIN D’ADHÉSION INDIVIDUELLE et DE SOUTIEN - ANNÉE 2025 

Nom ……………………………………………………………...……………...…...Prénom ……………………………………..……… 

Adresse ……………………………………..……………………………………………….…………………………………………....….. 

Code postal ……………….Commune …………………………………………………….….Téléphone ……………………………… 

Courriel*1  ………………………………………………………………………………………..…………………………………………… 

J’adhère à l’IADES pour l’année 2025 et je m’engage à respecter ses statuts et son règlement intérieur, disponibles sur le site internet de 

l’association ou par courrier sur simple demande. 

Je joins ma cotisation*2                          de 20€           coût réel : 6,80€ après déduction fiscale     

                                             de 50€ (cotisation de soutien)          coût réel : 17€ après déduction fiscale 

                                                      de 3€ (personne accompagnée par I’IADES) 

Je fais un don*2  à l’IADES de ……..………….. €   

Je règle le montant total de ……… …...…..€.     par chèque à l’ordre de IADES 

                                                                                                                       en espèces 

*1 Mention nécessaire pour recevoir les informations de l’IADES  

*2  Réduction fiscale de 66% sur les cotisations et les dons dans la limite de 20% du revenu imposable. Un reçu fiscal vous sera délivré. 

Date : 

Signature : 

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par IADES pour la gestion des adhésions ou des dons. Elles sont destinées exclusivement à IADES et conser-

vées le temps de l’adhésion. Conformément à la loi relative à la protection des données à caractère personnel, vous disposez des droits sur vos données que vous pouvez exercer par courrier sous AR 

à l’attention du DPO, IADES, 11 rue de l’Ermitage, 91410 Dourdan. 
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L’actualité de l’association 

 
JUMBO RUN 2024 
Le 14 septembre 2024 sera une journée gravée dans 

les mémoires de tous les participants. Joyeuse et 

ensoleillée, cette journée sous le signe de l’amitié 

a apporté du bonheur à tous.  
 

 130 motos, side-cars, trikes et quad partis à 9h de Dourdan 

 130 km de balade sur les routes de l’Essonne et des Yvelines 

 100 passagers en situation de handicap et professionnels de l’IADES 

 un très long convoi admirablement bien sécurisé par 30 motards volants 

 un trajet préparé soigneusement par la commission Jumbo 

 une intendance parfaite gérée par notre ESAT 

 une ambiance musicale offerte par le groupe CRIOLLO 
 

Mille mercis aux motardes et motards, à tous les bénévoles, aux professionnels 

de l’IADES, aux donateurs et bien sûr à tous les participants.  

« La journée était bien, j’adore la vitesse, tous les engins de vitesse, la moto. 

Quand il y aura un autre Jumbo Run, je suis prêt à recommencer, à préparer 

la journée avec vous » Sébastien  

« J’ai fait un tour de moto avec Jean mon motard, on a vu de beaux châteaux et le 

midi on a dansé. Je veux recommencer. C’était magnifique » David 

«  C’était vachement bien, j’ai adoré la moto, au début j’avais peur de tomber, je 

me suis dis je vais tomber à chaque virage et finalement c’était trop bien. J’ai ado-

ré et en plus j’avais un super motard. » Kevin  

« J’ai adoré le Jumbo run, c’était très sympathique, on a fait un long parcours, on 

s’est arrêté à plusieurs endroits et j’avais un bon motard. C’est à refaire tous les 

jours. » Jordan 

Cette journée n’aurait pas vu le jour sans la détermination des équipes de 

Myosotis, des Soleils d’Or et du pôle Travail/Habitat, à affiner sans cesse 

l’organisation. Saluons leur engagement dans cette organisation mais aussi dans 

celui du quotidien tout au long de l’année avec toujours pour objectif offrir le 

meilleur aux personnes accompagnées. 

Projet 

Hommage à Claude Hamet 

Claude nous a quitté brutalement cet été, il laisse un grand vide derrière lui, un homme investi pour les autres, membre du 

Lions club de Dourdan depuis des années, engagé également dans sa ville natale de Saint-Arnoult-en-Yvelines. 

Toujours aux côtés de ceux qui ont besoin de services, de réconfort. Un jour, je lui ai demandé s’il ne voulait pas nous rejoindre 

au conseil d’administration de l’IADES malgré déjà toutes ses activités. Il m’a très vite répondu positivement. Il participait au 

conseil d’administration avec toujours le souci d’améliorer le quotidien de nos amis dans les projets à venir. 

Tous les ans, il était attentif aux besoins financiers ; il proposait au Lions club de participer aux actions de l’IADES et obtenait 

des dons. 

Merci Claude. 

Michel Thomas, Vice-président de l’IADES 
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L’actualité de l’association 

Ciné-débat : Projection de Un p’tit truc en plus 

Nous avons eu la chance et le 

bonheur de recevoir deux acteurs 

de Un p’tit truc en plus, Arnaud 

Toupense et Stanislas Carmont. 

Le débat animé par Marie MiIlinkov 

a permis aux acteurs et à l’asso-

ciation Trisomie 21 Essonne de 

faire part de leurs expériences et 

d’échanger avec la salle. 

 

Conférence de Lali Dugelay 

Lors d’une conférence très inspi-

rante, Je ne suis pas bizarre je suis 

autiste, Lali Dugelay a capté l’atten-

tion de son auditoire en évoquant le 

cheminement qui a déterminé qui 

elle est aujourd’hui. Lali Dugelay 

a parlé de résilience, d’acceptation 

de soi avec beaucoup d’émotion, 

d’humour, d’énergie et d’optimisme. 

Interventions dans les établissements scolaires 

Des personnes porteuses de handicap sont intervenues dans 

des établissements scolaires pour partager une activité, 

échanger sur les différences, apprendre à se connaître. 

Une jolie parenthèse inclusive. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« On a fait un gâteau au 

chocolat avec une recette 

expliquée en Makaton*. Ça 

m’a plu, les enfants étaient 

sympa. On a mangé le gâteau 

ensemble. » Gabin, travailleur de l’ESAT. 
 

*Makaton : méthode de communication à l’aide de pictogrammes et de signes 

ENSEMBLE DANS LA VILLE 
Bien que la neige ait perturbé le programme des derniers jours en nous obligeant d’annuler / reporter des 

évènements et des activités avec des établissements scolaires, la 5e édition de la semaine Ensemble dans 

la ville fut une nouvelle fois pleine de belles surprises.  

INAUGURATION de L’oiseau Roux, Groupe d’Entraide Mutuelle (GEM)  

Le 21 novembre 2024, le GEM de Dourdan a été inauguré pour la plus grande 
joie de ses adhérents, représentés par les membres du bureau : Mmes Bérénice 
Molveau, présidente, Emilie Pavan, trésorière, MM. Thibault Dufour, coprésident, 
Gwenaël Kerever, secrétaire, Fabrice Douce, secrétaire adjoint, Dorian Labarre, 
trésorier adjoint. 
La présidente a coupé le ruban rouge sous le regard attentif des membres 
du conseil d’administration et de ses invités venus célébrer l’évènement. 
 

Malgré la neige et le froid extérieur, la chaleur était dans tous les cœurs 
des personnes présentes qui ont pu apprécier le discours de la présidente du 
GEM. Cette dernière a rendu hommage à tous ceux qui permettent au GEM 
d’exister aujourd’hui et ce, dans l’attente du conventionnement de l’Agence 
Régionale de Santé. C’est donc un discours teinté d’espoir et de détermination 
qui a été livré ; l’espoir d’avoir un jour le moyen de rémunérer une animatrice à 

plein temps pour répondre aux demandes de tous ; la détermination à faire en sorte que ce GEM continue d’exister et de 
proposer au plus grand nombre de participer à des temps de rencontres conviviaux et chaleureux . 
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Zoom sur… « PROJET DE 4 LOGEMENTS AUTONOMES »  

 

Cette construction qui comprend 4 phases, s’inscrit dans le 

projet de restructuration de l’offre d’habitat du foyer de vie. 

Les phases 1 et 2 ont permis en 2022 puis en 2024 de 

restructurer le rez-de-chaussée de Maison Bleue en 11 

studios et un espace de vie partagé. 

Il reste à réaliser les deux dernières étapes : 

Phase 3 - 2026 - Construction de 4 studios 

Elle consiste à poursuivre la construction de logements 

individuels pour accroître cette nouvelle offre d’habitat et 

diminuer le nombre d’habitants des autres lieux de vie du site 

pour leur apporter plus de confort. 

Phase 4 - 2028 - Réaménagement des étages 

des Maisons Bleue et Verte 

Elle prévoit les transformations :  

- de l’étage Maison Bleue accueillant actuellement dix  

personnes en 2 appartements de quatre personnes. 

- d’un appartement de quatre personnes à l’étage Maison 

Verte comprenant actuellement une seule salle d’eau, en un 

appartement pour trois personnes avec trois salles d’eau. 

PROJET DE CONSTRUCTION 
de 4 logements autonomes pour des 

personnes accompagnées par le 

foyer de vie 

CONSTRUCTION DE LA PHASE 3 

Les quatre studios seront bâtis sur un terrain appartenant à l’IADES à proximité des autres lieux de vie permettant ainsi 

une intégration harmonieuse sur le site et une gestion optimisée des ressources.  

Le coût de la construction s’élève à 502 707 € TTC. 

Pourquoi cette construction ? 

Pour envisager autrement l’habitat des citoyens en situation de 

handicap ; quitter ainsi le modèle institutionnel insidieusement 

privatif de libertés individuelles. 

Pour permettre aux personnes adultes en situation de handicap, 

chaque fois que possible, d’accéder à un logement individuel ou 

partagé de petite taille. 

Pour favoriser l’autodétermination des personnes en situation 

de handicap et améliorer leur qualité de vie. 

 Dépenses Recettes 

Coût construction 

Promesse de don 

Collecte en cours 

502 707 € 

 

 

 

 

250 000 € 

2 800 € 
 

Reste à collecter  249 907 € 
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Zoom sur… « PROJET DE 4 LOGEMENTS AUTONOMES »  

4 studios  : 29 m2          emprise au sol : 97 m2 

1 salon partagé : 19 m2   déplacement 8 places 

          de parking 

 

Quels financements ? 

En juillet 2024, une très belle opportunité a permis de présenter le 

projet à un couple de personnes sensibles à la cause du handicap. 

Le sérieux de notre association et la qualité des accompagnements 

proposés par ses établissements les ont convaincus de soutenir 

l’IADES. Le projet des 4 studios leur paraissant aller dans la 

continuité de l’engagement de l’association auprès des personnes 

en situation de handicap, ces donateurs ont proposé de financer 

son coût immobilier à hauteur de 50 %. Ce fort engagement 

financier a conforté la pertinence de ce projet et motivé l’associa-

tion à établir un plan de levée de Fonds afin de réunir les 50% man-

quants. 

Plusieurs sources potentielles 

de financement ont été identifiées : 

Dons et subventions : auprès de fondations, d'organisations 

caritatives et de mécènes individuels. 

Crowdfunding : lancement d’une campagne de financement  

participatif pour mobiliser la communauté autour de ce projet. 

Partenariats avec des entreprises locales : recherche de 

partenariats avec des entreprises locales qui pourraient fournir 

des matériaux ou des services à prix réduit. 

Événements de collecte de fonds : organisation de soirées 

de gala, ventes aux enchères et autres événements pour lever 

des fonds et sensibiliser à notre cause. 

Objectif de la levée de Fonds  

250 000 € 

échéance fin 2025  

Grâce à notre Fonds de dotation IADES vous pouvez  

  Si vous êtes un particulier : 

  Faire un don, une donation ou un legs 

  Si vous êtes une entreprise :  

  Devenir mécène de l’IADES 

Le mécénat d’entreprise permet d’affirmer 

son engagement sociétal et de prendre part 

à la vie de son territoire en soutenant 

les initiatives qui participent à l’intérêt commun. 

Un reçu fiscal vous sera délivré pour bénéficier d’avantages fiscaux 

soit au titre de l’impôt sur le revenu, 

soit au titre de l’ISI, 

soit au titre de l’impôt sur les sociétés. 

Achetez le calendrier 2025 

réalisé par les Soleils d’Or, 

au profit du projet des 

4 prochains logements. 

Prix minimum : 10€ 
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La vie des établissements 

Pacha et Uno sont deux 
chiens affectueux apparte-
nant à Anaïs et Julie, 
éducatrices aux Soleils d’or. 
Ce sont des visiteurs 
réguliers. 
Pacha est un Teckel plein 
de douceur, il charme tout 
le monde par sa patience et 
son calme rassurant. 
Quant à Uno, c’est un jeune 
Border Collie dynamique, il 
apporte une énergie 
joyeuse avec ses jeux et 
ses câlins. Leur présence 

apaise, réchauffe les cœurs et favorise des moments de 
partages qui illuminent le quotidien de tous. 
Ces deux compagnons à quatre pattes créent des moments 
de bonheurs simples pour les personnes accompagnées. 

Pacha et Uno : 

deux chiens affectueux. 

Retour sur des moments marquants qui ont égayé le quotidien de 
chacun. De nombreuses sorties et des séjours : Center Parc, Séjour 
d’été dans le Morvan, Beauval, Vélorail en Bretagne, vie tranquille 
dans la Creuse, Puy du fou... 
 

Ces différents moments permettent de sortir du quotidien, de créer 
des liens, des souvenirs et des anecdotes à raconter. 
De nouvelles aventures sont à venir, toujours dans l’esprit 
chaleureux et dynamique qui nous caractérise. 
Les photos des différentes sorties sont visibles sur notre page 
facebook : Soleils d’or 

Les aventures des Soleils d’or : 

Des souvenirs inoubliables ! 

MERCI à la commune de Roinville 
qui nous a offert de nombreuses places pour assister à diverses 

épreuves aux Jeux Olympiques et Paralympiques de cet été. 
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La vie des établissements 

Quand Myosotis fête l’été en musique, c’est toujours un moment de joie et de partage. 

Dans le cadre de son partenariat avec l’école de musique de Roinville - l’Académie des Sources -  

Myosotis programme régulièrement des concerts 

Myosotis aux couleurs des jeux olympiques 

Les 28, 29 et 30 août derniers, le FAM Myosotis a dignement fêté les Jeux Olympiques de Paris 2024, en proposant à tous les 
résidents et aux encadrants de participer à trois demi-journées de sport très adapté, à raison de deux épreuves par après-midi. 
 

Répartis en deux équipes, les rouges et les bleus, les sportifs 
ont montré leurs talents aux épreuves suivantes : 
- parcours moteur en fauteuil 
- parcours moteur à pied 
- jeux d’adresse aquatique 
- foot quilles 
- boccia 
- volley baudruche 
 

Les supporters quant à eux ont profité de l’ambiance. 
Ces trois jours se sont joyeusement clos par un goûter festif, une 
remise de médailles et un affichage des résultats ! 
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La vie des établissements 
PORTRAIT : Le délégué représentant les travailleurs de l’ESAT 

Le 13 décembre 2022 a été promulgué le décret n°2022-1561 portant sur le parcours professionnel et les droits des travailleurs 

handicapés admis en établissement et service d'accompagnement par le travail (ESAT). Un délégué est chargé de représenter les 

travailleurs auprès de la direction ou du service, il est élu au sein de l'ESAT par les travailleurs pour 3 ans. Il est membre de droit 

du conseil de la vie sociale et bénéficie d'une voix consultative. Cette nomination s’accompagne d’une série de responsabilités 

clairement définies, dont la principale est de représenter les travailleurs auprès de la direction sur des questions d’ordre individuel.  

Alexis Laurens : « J’ai été élu pour 3 ans. C’est le premier mandat des délégués des travailleurs. 

J’ai commencé par prendre connaissance des lois de 2002. J’assiste aux réunions du CVS, je transmets les 

questions des travailleurs qui concernent leurs droits au travail, leurs conditions de travail. On m’a fait con-

fiance en m’élisant car je sais rester discret quand on me dit quelque chose. 

Ça fait un an que je suis élu, ça se met en place doucement. Je suis aidé par Cathy G. On a fait un quiz sur 

les lois, les droits des travailleurs pour savoir leur niveau de connaissance. 

J’ai un bureau à ma disposition pour recevoir les travailleurs les premiers et derniers mardis de chaque 

mois de 10h30 à 11h30 et 14h à 15h.» 

 

Installation de composteurs 
 

L’ESAT s’engage dans une démarche écoresponsable, 
avec le soutien du SIREDOM. 
 

Des actions ont été menées afin d’améliorer la gestion des déchets sur les 
différents secteurs de travail de l’ESAT, permettant ainsi d’augmenter la part 
d’emballages recyclés et donc de réduire les déchets résiduels (sac noir). 
Une première campagne de pesée des restes alimentaires fut réalisée en 
restauration. Les épluchures et les restes alimentaires finissaient dans les 
ordures ménagères chaque année ; un non-sens environnemental et 
économique pour lequel l’ESAT a souhaité agir. Les travailleurs ont 
construit des composteurs avec la récupération de bois de palettes. Puis en 
lien avec le SIREDOM ils ont réalisé l’affichage permettant de gérer 
correctement les composteurs. 
Depuis novembre 2024, deux composteurs sont opérationnels. 
Il reste un composteur à finaliser, ce qui permettra d’avoir sur le site de 
compostage un bac d’apport, un bac de maturation et un bac de matières 
sèches. 
Merci à Mattieu B., chargé de prévention et maître composteur et  Florent P., 
chargé de prévention des déchets, au SIREDOM. 

 

Repas de fin d’année 

Pour clore cette belle année 2024, 

les personnes accompagnées et tous les professionnels du Pôle Travail-Habitat 

ont été invités à un repas de Noël suivi d’une soirée dansante 

à Blanche de Castille le vendredi 13 décembre. 
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La vie des établissements 
Vive les jeux paralympiques de Paris 2024 !!! 

Des personnes du foyer collectif ont eu le bonheur d’assister à 
plusieurs épreuves paralympiques. La semaine était bien rem-

plie, mais « était géniale ! » comme dit Karine. 

« J’ai passé une semaine formidable et j’ai eu des frissons 
avec les supporters brésiliens à la piscine olympique lors de 

l’épreuve de para-natation le dimanche ! »  Karine 

« Le mardi je suis allée voir un match de cécifoot au stade de 
la Tour Eiffel et jeudi je suis allée au stade de France voir une 
épreuve de para-athlétisme c’était bien. J’ai fait la bise à un 

policier ! » Morgane 

« J’ai trouvé l’épreuve de para-natation bien et l’ambiance était 
bonne. Les para-athlètes étaient impressionnants du fait de 
leur handicap physique et de leurs exploits sportifs. J’ai été 
enchantée de les voir de si près. C’est la première fois que 
j’assistais à des jeux paralympiques. Je m’en souviendrai toute 

ma vie. » Virginie 

« C’était trop génial l’épreuve de para-équitation (dressage). 
On applaudissait de manière silencieuse avec les mains pour 
ne pas perturber les cavaliers et les chevaux afin qu’il puissent 
s’entendre et se comprendre. Les chevaux étaient beaux ! Le 
cadre (parc du château de Versailles) était beau même si il a 

fallu du temps pour y arriver. » Arnaud 

1ère édition du forum Bien-être et Santé 
organisé par le SAVS 

 
le 5 Novembre dernier, le SAVS organisait à l’IADES son 1er forum 
Bien-être et Santé à destination des personnes accompagnées. 
Cette initiative a vu le jour grâce à un travail collaboratif avec le CSAPA* 
de l’Établissement Public de Santé Barthélémy Durand. 
La disponibilité d’intervenants qui ont gracieusement donné de leur temps, 
a permis à cette manifestation de rencontrer un vif succès. Les personnes 
accompagnées ont ainsi pu découvrir différentes disciplines de sport 
adapté (danse, ping-pong) et expérimenter plusieurs ateliers : Taï-chi, 
alimentation, socio-esthétique, relaxation sonore (avec bol de cristal, 
bol tibétain et tambour), ainsi que souffle et voix. Dans cette ambiance de 
découvertes et cette atmosphère festive, plusieurs personnes se sont 
adressées tout naturellement au CSAPA qui a proposé une intervention 
ludique sur le thème des addictions. Les participants ont particulièrement 
apprécié la diversité des propositions et la disponibilité des intervenants. 
La réussite de ce galop d’essai permet d’envisager une deuxième version 
dès l’année prochaine. 
 
*CSAPA : Centre de Soin, d’Accompagnement et de Prévention en Addictologie 
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  Merci à nos partenaires de leur soutien dans nos actions au cours de l’année 2024, 

à tous nos donateurs, bénévoles, entreprises et commerces 

PARTENARIAT AVEC SAFTI  

IADES a signé un partenariat avec SAFTI. Ainsi, acheter ou vendre un bien 

immobilier grâce à Vanessa Declerck, profite à IADES. 

Chaque vente de bien immobilier conclue grâce à une recommandation 

provenant de notre association, SAFTI reversera 10 % des honoraires à IADES. 

Cela signifie que chaque transaction immobilière que vous facilitez contribuera 

directement à soutenir nos actions et nos projets, une aide 

précieuse pour IADES. Alors, n’hésitez pas à contacter Vanessa Declerck, 

à transmettre cette information dans votre entourage. Nous comptons sur votre participation active pour faire de ce partenariat 

un succès et pour continuer à soutenir notre association. 

Quoi de neuf à l’AHDC? 

L’association est toujours sur le terrain afin de pouvoir offrir à nos amis des moments de convivialité. Les résidents en situation 
de handicap accueillis à l’EHPAD Jean Sarran de Dourdan sont également intégrés dans les différentes manifestations que 
nous organisons. Nous participons financièrement aux rencontres organisées par l’IADES. Pour cela, nous participons 
à plusieurs manifestations proposées par la ville de Dourdan, par le Lions Club de Dourdan. Un grand loto, au mois d’octobre, 

permet également de recueillir des fonds pour financer toutes nos actions. 

Nous sommes un groupe de bénévoles motivés pour rendre heureux nos amis. 

Michel Thomas, Président de l’AHDC, Vice-président de l’IADES 

Octobre Rose Pour la 1ère fois, le siège s’est mobilisé autour de cet événement ; l’opportunité de s’informer sur les 

moyens de prévenir, de dépister les cancers gynécologiques. Chacune, chacun put s’exprimer librement sur son vécu ou 
celui d’un proche en écrivant et affichant au mur des messages de prévention, d’encouragement, d’aide ou d’espoir...  
Témoignage de Nastasia, Perrine et Nathalie du siège : « Cette animation a offert la 
possibilité aux salariés de s’exprimer sur ce sujet difficile que l’on n’aborde pas, tant 
qu’on n’est pas concernées. On a appris des choses sur les facteurs risques. Bien 
que le sujet soit grave, ce moment était plutôt gai, il a favorisé les échanges. » 
« Cela a permis une prise de conscience pour les plus jeunes qui ne se sentaient 
pas concernées, les chiffres les ont fait réfléchir. » « Cette sensibilisation était utile et 

intéressante ». 

Profitons de ce sujet pour annoncer que le foyer de vie intègrera la phase pilote du 

projet d’extension de la démarche Handigynéco aux établissements non médicalisés, initiée par la région Île de France. 

AP Le groupe CRIOLLO 


